



Miasmen. Ein Update

Ein Seminar zur Homöopathie-
Fortbildung

Teneriffa, 13.-17.11.2017

Referent: Dieter Elendt

Hahnemanns Lehre von den chronischen Miasmen ist unter Homöopathen wahrscheinlich der umstrittenste Teil der Homöopathie (unter Nicht-Homöopathen ist es wohl die Potenzierung) und daher besteht ein ziemlicher Klärungsbedarf, der in diesem Seminar wenigstens teilweise erfüllt werden soll.

Inhalte:

- 1) Hahnemann: Seine Miasmenlehre und die dahinter liegenden Konzepte
- 2) Die späteren unterschiedlichen Ausformungen der Miasmenlehre (Kent, Allen, Laborde, Ortega, Gienow, Sankaran und andere)
- 3) Ein eigenes miasmatisches Modell, das insbesondere die Relation der Miasmen zur Persönlichkeitsentwicklung im Fokus hat
- 4) In diesem Sinne soll schließlich auch die Phylogenese betrachtet werden, im Sinne der geschichtlichen/kulturellen/bewusstseinsmäßigen Entwicklung der Menschheit.
- 5) Die Relation von homöopathischen Arzneimitteln und Miasmen

Ich betrachte dieses Seminar neben dem über "Faust" als mein bisher wichtigstes und werde dafür sorgen, dass es interessant und kurzweilig wird.

Ort: Jardin Mariposa, Camino Jagre 11, E-38370 La Matanza, Tenerife (www.jardin-mariposa.com)

Zeit: 13.-17.11., 2017, pro Tag jeweils 6 Stunden, 9:00-10:30, 11:00-12:30, Mittagspause, die Zeit für die dritte Doppelstunde legen wir gemeinsam fest. Gesamt: 30 Stunden

Honorar: 400,-€, bei verbindlicher Anmeldung bis 1.5.2017 360,-€

Unterkunft ist in der Tagungsstätte möglich. Bitte schreiben Sie dafür mir oder an info@Jardin-Mariposa.com. Es ist wichtig, sich dort bald anzumelden, weil die Unterkunftsplätze begrenzt sind. Wenn alles voll sein sollte, wenn Sie sich anmelden, bitte mir schreiben. Wir finden eine Lösung. Fortbildungs- und Diplompunkte werden beantragt.

Kontakt zu mir: crotaluscascavella@icloud.com, 0034-678900868